

La avellana asturiana, un tesoro de aceite

La bióloga Celia Serrano dejó Madrid para instalarse en Cabranes, donde vive y trabaja al frente de su empresa de cosmética natural donde el fruto es su ingrediente estrella



Celia Serrano Laguna con algunos de sus productos, en Cabranes. Ana Paz Paredes.



Celia Serrano con su perra, en un rincón de Cabranes por donde suele pasear con ella. / ANA PAZ PAREDES

Además aquí encontró el producto base y estrella de su cosmética: la avellana. "Yo ya venía mucho por Asturias antes de fijar aquí mi residencia, y ya conocía bien sus propiedades. Es una aceite que nutre mucho la piel pero no la engrasa y es apta para todo tipos de pieles. De repente vi que en Asturias había una avellana especial. Hay estudios que avalan su calidad y riqueza en oligoelementos y vitaminas. Es una avellana espectacular. Hay muchas ablanas pero no hay muchas que se procesen. Yo, de momento, no tengo problema porque mi producción es muy chiquitina", señala.



Un "corazón de ablanas", en las manos de Celia Serrano. / ANA PAZ PAREDES



Celia Serrano con algunos de los ingredientes con los que trabaja así como algunos de sus productos. / ANA PAZ PAREDES

La joven madrileña se confiesa enamorada del lugar en el que vive, en Torazo, y de lo que hace, la elaboración de cosmética natural y ecológica cuyo ingrediente principal es el aceite de avellana, y que firma con el nombre de "Ablana Cosmética".

Junto con el aceite de avellana, en sus diferentes productos para rostro, cuerpo y cabello, también hay otros aceites esenciales como el de limón, cipres, romero o rosa mosqueta y extractos de plantas como la caléndula, lavanda, el llantén, la ortiga o la salvia, por citar apenas algunas. "Yo vendo por internet y también en varias tiendas ecológicas de alimentación y cosmética en Asturias", matiza.

